

Arbeitsreiches Jahr für den Partnerschaftsverein

Neu-Anspach Über Christi Himmelfahrt kommen die Freunde aus Frankreich und Slowenien – Gastgeber gesucht

Der Verein zur Förderung Internationaler Beziehungen hat sich auch 2019 für sein Treffen zum Jahresauftakt das Café Hartel in den Anspacher Arkaden, Taunusstraße, ausgesucht. Die Veranstaltung ist für Samstag, 19. Januar, von 13 bis 17 Uhr geplant.

Damit beginnt, so teilt Pressesprecherin Silke Jeltsch-Strempel

mit, ein Planungs- und arbeitsreiches Jahr für den Verein. Neu-Anspach wird in diesem Jahr über Christi Himmelfahrt wieder Gastgeber für das Partnerschaftstreffen sein, und so ist schon jetzt klar, dass nicht nur viele Gastgeber gesucht werden müssen, es wird auch ein großer Bedarf an helfenden Händen vorhanden sein, die einfach

mal einspringen, wenn etwas zu besorgen ist.

Und so wird nicht nur zurückgeblickt, sondern auch vorausgeschaut. So sollen unter anderem die weitreichenden Pläne für die Bürgerbegegnung und das Jugendprojekt vorgestellt werden. Nach Informationen von Jeltsch-Strempel würden es sich die französischen

Gäste wünschen, dass beim Zusammenbringen der Menschen verstärkt auf Hobbys wie etwa Chor-Mitgliedschaften geachtet wird.

Zum Jahresauftakt und natürlich zu Kaffee und Kuchen sind wie immer nicht nur Mitglieder, sondern auch Freunde und Interessierte eingeladen. Zwecks Organisation wird bis Samstag, 12. Januar, um eine

Anmeldung unter vorstand@vzfib-neu-Anspach.de gebeten. Wer jetzt schon weiß, dass er vom 30. Mai bis zum 2. Juni einen Gast aufnehmen möchte, kann sich schon jetzt per Mail an unterbringung@vzfib-neuanspach.de wenden und auch seine französischen oder seine slowenischen Freunde kontaktieren. *pet*